

Éxito del XXI Congreso AGESPORT con el lanzamiento del Clúster de la industria del deporte de Andalucía



El pasado 23 de octubre se celebró en Sevilla el **XXI Congreso de AGESPORT**, que este año se centró en la “Industria del Deporte” y reunió a figuras destacadas de la administración pública, representantes de instituciones y expertos del sector.

Organizado en las instalaciones de la Escuela de Organización Industrial (EOI), el congreso congregó a 80 directivos, gerentes y responsables de entidades públicas y privadas dedicadas a la gestión deportiva en Andalucía.

Esta edición del congreso marca un hito al iniciar formalmente el camino hacia la creación del **Clúster de la Industria del Deporte de Andalucía (CIDA)**, una iniciativa con el potencial de transformar la estructura y el impacto económico del sector en la comunidad

autónoma.

El evento **contó con la presencia de José María Arrabal, Secretario General para el Deporte de la Junta de Andalucía**, quien destacó la necesidad de aprovechar el potencial económico del deporte en Andalucía. Arrabal subrayó que el deporte, además de sus beneficios sociales y de salud, es un motor de crecimiento económico, por lo que urge profesionalizar y fortalecer su estructura para consolidarlo como un sector estratégico en la región.

Juan José Salvador, Presidente de la Comisión de Cultura y Deporte del Parlamento de Andalucía, también intervino, enfatizando el papel del deporte como herramienta de cohesión social y su relevancia en la política de desarrollo económico. Salvador reiteró el apoyo del Parlamento para impulsar políticas que promuevan la creación del CIDA, un clúster que fomente la colaboración entre empresas, instituciones y profesionales del deporte en Andalucía.

Durante el evento, **Francisco Velasco, anfitrión y representante de la EOI**, recalcó la importancia de la educación y la formación continua en la gestión deportiva, considerando que la innovación y la mejora de la competitividad deben ser pilares fundamentales del clúster. Velasco destacó la EOI como un espacio de referencia para el impulso de proyectos colaborativos que fomenten el desarrollo del talento y la profesionalización en el sector.

Desde la **Federación de Asociaciones de Gestión del Deporte de España (FAGDE)**, **Juan Luis Navarro** compartió las iniciativas que FAGDE viene impulsando a nivel nacional para fortalecer la industria deportiva. Navarro explicó que Andalucía cuenta con un ecosistema diverso en el ámbito del deporte, lo que le permite posicionarse estratégicamente para liderar iniciativas que, como el CIDA, abren nuevas oportunidades de crecimiento.

Con este congreso, **AGESPORT da el primer paso hacia la creación de un clúster que tiene como misión reunir a los distintos agentes del deporte en Andalucía**, desde gestores deportivos hasta empresas y entidades públicas. La creación del CIDA busca maximizar el impacto económico y social del deporte en la región, fomentando la colaboración y atracción de inversiones, y situando a Andalucía como referencia en el ámbito deportivo nacional e internacional.

El acto cerró con una serie de mesas de trabajo en las que los asistentes compartieron ideas y propuestas para definir los próximos pasos del CIDA, marcando el inicio de un camino que, según todos los presentes, tiene el potencial de cambiar el futuro del deporte

andaluz.

Link to Original article: <https://www.fagde.org/blog/exitodelxxi-congreso-agesport-con-el-lanzamiento-del-cluster-de-la-industria-del-deporte-de-andalucia?elem=337288>